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中川昭一の無念を晴らせ！請願デモの成功を 2009/10/19 11:10 

  

  10月27日は吉田松陰の150回忌 

   陰暦で三島由紀夫39回忌記念日！ 

  
  
 10月17日 の日本解体阻止！「守るぞ日本！国民総決起集会＆デモ」は、あれだけの盛り上がりにもかかわらずマスメディア

は産経新聞を除くと見事に無視してくれました。ここまで来れば「敵」は日本のマスメディアでしょう。下記の通り、10.27の告知に

ついて水間政憲氏は雑誌と海外メディア中心に進めるといってます。 
  
 当日参加できない方は是非請願書だけでも中山成彬事務所に27日までに郵送をお願いします。請願書の文章を考えるのが

大変という方、下記にサンプルのファイルがダウンロードできるリンクを貼りましたので是非ご協力をお願いします。 
  
 「日本が危ない！」と遺言を残して逝去された中川昭一氏の志を受け継ぐのは日本が好きな良識ある日本人の努めでもありま

す。是非、10.27請願受付＆デモを空前の規模で成功させましょう。 
  

 中川先生追悼と日本のメディア 
 告知は、外国通信社と雑誌メディアを中心にしています。テレビの放送は、期待しておりませんがインターネットの放送を、ご希

望の方がいらっしゃいましたら、当日、受付に申し出てください。 
  
 尚、日比谷公園から２列で国会議事堂まで並べば、マスコミも無視できなくなります。今回は、既成メディアとインターネットの戦

いの分岐点と考え、中川昭一先生に対する一連の悪意ある報道をした、既成メディアへの批判も暗に含んでいます。 
  
 日本の国会関係のニュースを、外国通信社の配信画像を日本のマスコミが使用せざるおえない状況になれば、日本のマスコミ

の恥を世界に晒せると考えております。人数が多ければ多いほど、日本のマスコミの恥になると思っています。宜しくお願いいた

します。 
  

 
  

 中川先生の追悼が何故「火曜日」か 

  
 中川昭一先生の突然の訃報にせっし、殆どの方が気持ちの整理がついていないのではと思っています。携帯のキーを押して

いる小生も同じです。中川先生は、パフォーマンスを嫌ったシャイで物静かな国士でした。 
  
 この企画は、８月２８日にインターネット上にアップしました、「水間条項」で８月２８日を検索して頂ければ理解してもらえます

が、基本的には今も同じです。その時に考えていたことは、民主党が政権を取ったら必ず「日本解体法案」を、一気に強行して来
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ると確信していました。 
  
 また、内閣の役職が決まり、本格的に国会が動き出す頃を１０月２Ｘ日と予想した日にちでした。 終的に日時を決定したの

は、９月６日ですが、その時、１０月２７日が 吉田松陰の１５０回忌とは知りませんでした。また、陰暦で 三島由紀夫の３９回忌に

なることもまったく知りませんでした。 
  
 但し、火曜日か水曜日に日時を設定することだけは、確信して決めたのです。それは、議員会館に国会議員が居るのは、月曜

日の午後から金曜日の午前中で、国会議員が議員会館から会合などに移動する時間帯が、１７時前後であることを、経験上知

っていたことではじき出した計画です。 
  
 まして、民主党の関係者に聞いたところ、恐ろしいことに小沢一郎民主党幹事長は、新人議員を前に、「一回生議員は国家観を

語るな」とか「比例救済されたものは落選議員といっしょだ」「政策とかは先輩議員がやるから本会議採決が無いときは、永田町

にいないで、地元に帰って選挙活動をしてろ…」と新人議員総会で命令したとのことです。 
  
 戦後、これほど有権者を愚弄した政治家を知りません。そして、民主党は、議員立法を禁止したことで、国会議員の立法権を奪

い取り国会を形骸化させ、国会を政府法案のカーボンコピー機関に貶めたのです。 
  
 この政治システムは、共産党一党独裁国家中国や北朝鮮と同じです。もはや、国会は無視され、民主党独裁政治になったこと

は確かです。 
  
 この一連動きは、マスコミもグルになって「 恐怖政治」を推進しているのであり、その実態を知って、「日本の危機」を全身全霊で

受け止めていたであろう中川昭一先生は、政治家としての責任感から七転八倒の苦しみの中、壮絶な戦死をしたのだと理解して

います。 
  
 急遽、「請願受付国民集会＆デモ」は、「中川昭一先生への追悼」も兼ねることになりましたが、「四十九日」まで中川昭一先生

の霊は、国会周辺をさまよっていると思われます。 
  
 皆さん、皆様一人ひとりが、中川昭一先生に成り代わって、日本を危機的状況に貶めようとしている全与党議員に「声」と「姿」

で訴えかけましょう。あえて、「故」を付けない理由は、「四十九日」まで、国会周辺に中川先生の霊がさまよっていると確信してい

るからです。。 
  
 中川先生が安心して、「天国」へ見送ってあげるには、一人でも多く方が、国会議事堂裏側歩道に駆けつけて下さることです。

その数が多ければ多いほど、中川先生は安心して天国へ旅立っていかれることでしょう。 
  
 「 拉致議連」「 歴史議連」「 真保守政策議連」を、中川昭一先生が初代会長として立ち上げられた功績は、永遠に国会史に刻

まれます。国益を 優先に政治活動をされていた中川昭一先生に、敬意と感謝の気持ちを表現できる 後の機会ですので、皆

様、お誘い合って御参集ください。 
  

 中川先生へ黙祷を捧げる作法！  

  
 世界同時刻に実施する、中川昭一先生への黙祷は、英文もこれからアップしますので、世界のＩＭＦ支局などの関係機関に、拡

散して戴けることを願っております。 
  
 憲政記念館講堂など、室内での一分間の黙祷は、目を閉じれますが屋外で目を閉じると危険ですので、歩を止め国旗・プラカ

ードなどを下ろし、観世音菩薩と同じように「半眼」で行って下さい。１メートル前の地面を見る形で半眼になります。 
  
 【５時１８分】の「１８」は、観世音菩薩の観音力(奇跡)にまつわる数が「１８」に縁があることから決めた数字です。観世音菩薩

は、現世から彼岸への渡し役を担っていますので、現世にさまようことなく、彼岸へ渡して戴けるように黙祷を捧げれば幸いで

す。 
  
【ネットだけ転載フリー】「請願受付国民集会＆デモ」実行委員会・事務局長:水間政憲  
http://mizumajyoukou.jp/ 
  

【当日までの請願書受付先】： 中山成彬東京事務所 

〒１６２－０８４５  東京都新宿区市谷本村町３－１７  パシフィックレジデンス市ヶ谷９０４号室  
                      ＦＡＸ：０３－３２６９－５８７３ 
  

内容 印刷用ＰＤＦ 編集用Ｗｏｒｄ

・ 告知用チラシ【中川昭一先生への追悼・追加版】、発起人追加 ダウンロード ダウンロード 

・ 請願ひな形 ダウンロード ダウンロード 
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タグ： 10.27請願受付国民集会＆デモ中川昭一氏追悼  水間政憲  中山成彬  吉田松陰150年  三島由紀夫39年   

  
  
●【10.17草莽崛起】日本解体阻止！！ 守るぞ日本！ 国民総決起集会・ダイジェスト 
●【10.17草莽崛起】 日本解体阻止！！抗議デモ[桜H21/10/19] 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
  

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 
      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  
      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
 ●【討論！】日本解体阻止！どうする!?外国人地方参政権 1/3    2/3    3/3 
● 【土屋たかゆき】姿を現わす民主党の左派的政策とマニフェスト偽装問題1/2  2/2 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

・ 請願サンプル（01、靖国神社代替施設） ダウンロード ダウンロード 

・ 請願サンプル（02、外国人参政権） ダウンロード ダウンロード 

・ 請願サンプル（03、人権擁護法） ダウンロード ダウンロード 

・ 請願サンプル（04、重国籍） ダウンロード ダウンロード 

・ 請願サンプル（05、戸籍制度廃止） ダウンロード ダウンロード 

・ 請願サンプル（06、夫婦別姓） ダウンロード ダウンロード 

・ 請願サンプル（07、女子差別撤廃条約選択議定書） ダウンロード ダウンロード 

・ 請願サンプル（08、１０００万移民推進） ダウンロード ダウンロード 

・ 請願サンプル（09、日教組教育復活） ダウンロード ダウンロード 

・ 請願サンプル（10、国立国会図書館恒久平和調査局） ダウンロード ダウンロード 

・ 請願サンプル（11、地方主権） ダウンロード ダウンロード 

・ 請願サンプル（12、ＣＯ２ ２５%削減） ダウンロード ダウンロード 

・ 請願サンプル（13、東アジア共同体構想） ダウンロード ダウンロード 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(35) 

コメント(35) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/10/19 11:42Commented by thinking さん 

＞マスメディアは産経新聞を除くと見事に無視してくれました。 
 ーー、全くその通りですね、自民党の時代は、何かに付けて、重箱の隅をほじくる如く、

首相や自民党議員のミスやあらを大げさに報道して来たのに・・・、あれは一体何だった

のですか、民主党が政権を盗ったら、静かにして、日本は全く問題が無いような冷静な態

度は、実は本来の問題を、つまり、朝鮮人や中国人に対する外人参政権とか、人権擁護

法とか、尖閣諸島とか竹島問題とかの日本の独立と主権の問題を全く無視して、逆に、そ

れを推進する民主党の陰謀をマスコミは追及しないのだ。 

 
＞マスコミもグルになって「 恐怖政治」を推進しているのであり、その実態を知って、「日

本の危機」を全身全霊で受け止めていたであろう中川昭一先生は、政治家としての責任

感から七転八倒の苦しみの中、壮絶な戦死 
 －－、正論であり憂国の中川昭一氏は、マスコミに狙われて、陰険な攻撃によって、本

人しか知らない相当なストレスを得ていたと思います、何故、日本を憂国する人がマスコ

ミの陰険ないじめに会わなければならないのか？ 父親の中川一郎氏は陰険な闇の恐

怖に怯えて自殺したのだが、中川昭一氏は具体的なマスコミの攻撃を受けて、それが相

当なストレスと成った訳だ。  
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2009/10/19 11:57Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
10月27日は吉田松陰の150回忌 

陰暦で三島由紀夫39回忌記念日！ですか、 
楠木正成→吉田松陰→乃木希典 →三島由紀夫→ 中川昭一と 
繋がっているように思えてしかたありません。 

 
マスコミのスルーは許せませんね。 

 

2009/10/19 12:07

Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん こんにちは。 
 
>逆に、それを推進する民主党の陰謀をマスコミは追及しないのだ。 

 
御意！。 

 
>何故、日本を憂国する人がマスコミの陰険ないじめに会わなければならないのか？  
 
加担したマスコミを裁判に掛け断罪し報復したいですね。 

 
＞中川昭一氏は具体的なマスコミの攻撃を受けて、それが相当なストレスと成った訳だ。 

 
あのもうろう会見は本当に酷かった。辛抱次郎、忘れません！。 

 

2009/10/19 12:08Commented by しばりょう さん 

今日のFNN調査 内閣支持率 今だ高水準 60％と報道。 
私なら 内閣支持率 75％から60％へ急落と言いますが。 
言いようで、どうでも、印象つけられますね。 
50％割れは近いでしょう。  

 

2009/10/19 12:09Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>楠木正成→吉田松陰→乃木希典 →三島由紀夫→ 中川昭一と 
>繋がっているように思えてしかたありません。 
 
おお～なるほど！。 

 
>マスコミのスルーは許せませんね。 
 
はい、特に読売テレビに日の丸掲げて街宣かけたい気分です。  

 

2009/10/19 12:10Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>言いようで、どうでも、印象つけられますね。 
 
本当ですね～。 

 
>50％割れは近いでしょう。 
 
年内にはもっと下がっているでしょう。 

 

2009/10/19 12:28Commented by しばりょう さん 

昭ちゃんのビデオ良かったです。 
麻生さんもつらいでしょうね。笑顔でいようね。。。 
がんばらなくちゃ。  

 

2009/10/19 12:37Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>がんばらなくちゃ。 
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思わずホロッときますね(^^)。 

2009/10/19 13:50

Commented by しばりょう さん 

鳩山政権を終わらすために、 
父の代から２０年以上わたる、虚偽記載を秘書のせいにはできないでしょう。

ほんとに気が付かなかったら、あほです。庶民にとって 1000円でも大事なお

金です。億ですよ。どんな金銭感覚しているのか。捜査の行方気になります。  

 

2009/10/19 16:18

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>父の代から２０年以上わたる、虚偽記載を秘書のせいにはできないでしょう。

ほんとに気が付かなかったら、あほです。 

 
気がつかなかったは通りませんね。「悪いこととは思わなかった」とでも云いそうな感じか

(^^；。 
 
＞捜査の行方気になります。 

 
「田中角栄逮捕！」みたいに毅然とやって欲しいです。 

 

2009/10/19 17:10

Commented by その蜩 さん 

近、皆さんの活動をあれは保守ではなく国家社会主義者、判りやすく言えば

ネオナチの活動だといってる人が居ますよね。 
保守の定義に対しての論議も良く聞くようになりましたが、なんというか、心の

部分を無視して理屈だけで小さな政府を叫んだところで、どれほどの人たちの耳に届くの

かなと。 近ふと思いました。 
私が思うに、選挙を左右するかなりの部分の日本人は中道左派だと思うんですよ。有権

者が気にするのも改革は改革としても、まずは福祉がと一言目には出てきますからね。 
民主主義というのは、この部分の人たちの心を掴み議席を取らないと、一歩も前に進まな

いし、民主党みたいなのに政権とられたりもしてしまうわけです。 
結局、理屈だけで小さな政府を訴えたところで、インテリがなんか小難しいこと話してるで

殆どの人は終わってしまうんじゃないですかね。 

 

2009/10/19 19:38Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんばんは。 
 
>判りやすく言えばネオナチの活動だといってる人が居ますよね。 
 
へえ～ネオナチですか？。 

 
>心の部分を無視して理屈だけで小さな政府を叫んだところで、どれほどの人たちの耳に

届くのかなと。 

 
これは大事な部分です。 

 
>民主主義というのは、この部分の人たちの心を掴み議席を取らないと、一歩も前に進ま

ないし、 

 
はい。 

 
>インテリがなんか小難しいこと話してるで殆どの人は終わってしまうんじゃないですか

ね。 

 
その可能性はあるでしょうね。 

 

2009/10/19 22:42Commented by iza1810deko さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
私も27日は駆けつけます。 
中川昭一先生が安心して、天国に旅たたれるように・・・。 
それから、昭一先生への黙祷を捧げる作法も教えて下さって、 
有り難う御座います。 
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それから、請願サンプルも。 
是非ダンロードして、使わせて頂きますねぇ～。 
良かったです！どのように書いたら良いか？悩んでいたものですから。 

 
それにしても、鳩山首相は、奥さんとファッションショーや東京国際映画祭やら、芸能人と

の会食やら、遊びほうけていますよね？ 
日経平均が下がって、株が下がっているのに。 
ご自分は大金持ちなので、関係ないのでしょうか？ 
私は映画好きなので、今年こそ、映画祭行こうと思っていたけど、 
止めて、国民総決起集会に行って、良かったです！同じ日でしたから・・・。  

2009/10/19 23:03

Commented by しばりょう さん 

日本を思う皆様が 決起している間も、相手の 鳩山は、遊び呆けています。

許せないですが、 後の晩餐を夫婦でお楽しみなのかも。  

2009/10/19 23:06Commented by mochineko さん 

どうしても仕事が休めないので、 
請願書を中山先生の東京事務所にお送りしました。 
仕事中でも黙祷は捧げます。 
私も未だに気持ちの整理がつかないです。  

 

2009/10/19 23:20Commented by 花うさぎ さん 

To iza1810dekoさん こんばんは。 
 
>中川昭一先生が安心して、天国に旅たたれるように・・・。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>良かったです！どのように書いたら良いか？悩んでいたものですから。 
 
ご自分の名前は出来れば実名で手書きを、あと捺印もお願いします。 

 
>芸能人との会食やら、遊びほうけていますよね？ 
 
腹が立ちますね。この非常時に何をやっているのかですよ。 

 
>止めて、国民総決起集会に行って、良かったです！同じ日でしたから・・・。 
 
こういうと怒鳴られそうですが、下手な映画よりも遙かに有意義だと思います(^^)。 

 

2009/10/19 23:23Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>相手の 鳩山は、遊び呆けています。 
 
ひょっとして、これが格好いいと思っているのでは？ 

 
>許せないですが、 後の晩餐を夫婦でお楽しみなのかも。 
 
是非ともそういうことにしたいです(^^)。  

 

2009/10/19 23:26Commented by 花うさぎ さん 

To mochinekoさん こんばんは。 
 
>請願書を中山先生の東京事務所にお送りしました。 
 
ありがとうございます。嬉しいです。 

 
>仕事中でも黙祷は捧げます。 
>私も未だに気持ちの整理がつかないです。 
 
はい判ります。中川氏の無念を晴らすべく、弔い合戦を盛大にやりたいものです。 
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2009/10/20 04:01Commented by siseinotamikusa さん 

「人の評価は棺を覆いて後決まる」とはよく言われる言葉です。故中川昭一氏

は横田めぐみ夫妻に信頼されていた数少ない政治家の一人です。夫妻によれ

ば自民党が下野して自身が落選の憂き目にあるのに、謝罪の手紙を出したと

いうことらしいのです。故中川氏は夫妻の前に自らの力なさから申し訳ないと啼いた唯一

の代議士です。 

 
翻って売国マスコミに勝てせてもらった民主党はどうでしょうか？「たかが11人の拉致者

の事で北朝鮮との国交正常化が止まっているのはおかしい云々」と言ったのは辻元副大

臣です。こんな人に要職に就ける。また菅大臣と千葉大臣は拉致実行犯の辛光洙の釈

放を求めるという趣旨の要望書を出した売国奴と言われても弁解のしようがない政治家

である。 

 
 しかるにテレビではこれを問題にして放送した事が無く、前の麻生首相の 
ホテルのバー通いや漢字の読み間違えを放送したり、故中川大臣の酩酊記者会見を何

度も放送したりして故意と思うほどテレビの司会者がイタブリって落選させたり。民主党の

大勝の為に偏向の限りを尽くしたと折れは思える。 

 
 ミンス党のホッポ首相やオザ○腹黒幹事頭は死んだらどう評価されるのか 

 
 考えた事あるのかしら？たぶん日本史に記録される極悪人だろう・・・  

 

2009/10/20 07:26

Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん おはようございます。 
 
>故中川氏は夫妻の前に自らの力なさから申し訳ないと啼いた唯一の代議士

です。 

 
これは知りませんでした。 

 
>菅大臣と千葉大臣は拉致実行犯の辛光洙の釈放を求めるという趣旨の要望書を出し

た売国奴と言われても弁解のしようがない政治家である。 

 
その通り！！。 

 
>民主党の大勝の為に偏向の限りを尽くしたと折れは思える。 
 
これは事実でしょう。 

 
>たぶん日本史に記録される極悪人だろう・・・ 
 
私もそう思います。ご意見ありがとうございます。 

 

2009/10/20 07:44

Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
請願書のリンク有難う御座います。 息子達にも協力してもらいます・・ 

と言うか「日本が危ない」状態を国籍法改悪の時に教えてくれたのがネット世代の息子で

した。 
  

初は 何を言っているのか？ ネットに騙されてるのか？と思っていましたがメディアに

騙されていたのが私だったと言うオチでした（笑 
息子には感謝してます。 

 
春以降メディアは信用出来ないと訴えていますが、数名の方には理解してもらえました。

 一人ずつ一人ずつですね。 
今はさざ波ですが、ある時突如怒涛の勢いになると信じて活動します。 

 
17日の総決起集会の様子を見ると既にその兆候が現れているような気がしますね。 
 
中川先生に頂いた葉書に「・・国そのものが危機にあるとの認識を益々強めています。・・

使命を遂行して行く決意です。」とあります。 
先生の意思を受け継ぐのは我々一人一人だと強く思います。  
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2009/10/20 07:48Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 中村元建設相が改革クラブ入り 

 
改革クラブの渡辺秀央代表は１９日、無所属の中村喜四郎衆院議員（元建設相）が入党

したことを明らかにした。同党は国会議員が５人になって政党要件を満たした。 

 
 渡辺氏は同日、自民党の大島理森幹事長と会談し、参院に加え衆院でも統一会派を組

むことで合意した。 

 
 渡辺氏は会談後、記者団に中村氏の入党について「互いに自民党の代議士経験があ

り、保守の危機に手を組んで頑張りたい」と述べた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091019/stt0910191832006-n
1.htm 
 
・平沼グループも早く動いて欲しいですね。  

 

2009/10/20 08:14Commented by 花うさぎ さん 

To tegetege0103さん おはようございます。 
 
>と言うか「日本が危ない」状態を国籍法改悪の時に教えてくれたのがネット世代の息子

でした。 

 
おお～そうなんですか？。 

 
>今はさざ波ですが、ある時突如怒涛の勢いになると信じて活動します。 
 
是非そうなって欲しいです。 

 
>先生の意思を受け継ぐのは我々一人一人だと強く思います。 
 
はい、一人一人の日々の行動の積み重ねが非常に大切ですね。 

 

2009/10/20 09:51Commented by - さん 

初めてコメントさせていただきます。 

 
リンク先の動画を見ていると故・中川氏の無念さを思い涙が止まらなくなりました。どうし

て真に日本を憂う政治家はことごとく潰されるのでしょう。 
それに引き換え黒ポッポやお縄は・・・・。 

 
既にご存知の事とは思いますが、宇宙人の元公設第一秘書が地検特捜部に任意で聴取

されているそうですし、(入院中と称している)母親に対しても聴取の動きがあるようです。

近々逮捕されるといいのですが、何せ法務大臣があの悪名高き千葉景子ですからね。指

揮権発動する可能性はかなり高いかと。 

 

2009/10/20 12:47Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 
散々自民、小泉改革批判しながら、国債50兆円越えです。 
酷いですね。  

 

2009/10/20 13:11Commented by 花うさぎ さん 

To kuro-kumaさん こんにちははじめまして。 
 
>どうして真に日本を憂う政治家はことごとく潰されるのでしょう。 
>それに引き換え黒ポッポやお縄は・・・・。 
 
本当ですね、ため息が出ます。 

 
>悪名高き千葉景子ですからね。指揮権発動する可能性はかなり高いかと。 
 
息を凝らして見つめています。指揮権発動などとんでもない、東京地検特捜部に激励の

ファックスを送ろうと思っています(^^)。  
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2009/10/20 13:13Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>散々自民、小泉改革批判しながら、国債50兆円越えです。 
>酷いですね。 
 
開いた口がふさがらない、とはこのことです。財政破綻させるのも「日本解体」だなと気付

きました(^^；。 

 

2009/10/20 14:39Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん 

 
水間氏提唱の大同団結に賛同し、私も27日には参加する予定でおります。従来の保守

派の行動に足りなかったのは大同団結でした。これを機に、全国規模での統一行動に発

展させましょう。 

 

2009/10/20 14:49Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
>水間氏提唱の大同団結に賛同し、私も27日には参加する予定でおります。 
 
おお～風来坊さんが参加してくれれば百人力です(^^)。 
 
＞従来の保守派の行動に足りなかったのは大同団結でした。これを機に、全国規模での

統一行動に発展させましょう。 

 
はい、これで成功すれば第二弾、第三弾と弾みがつきますので、なんとしても空前のスケ

ールにしたいものです。 

 

 

2009/10/20 16:30Commented by すずめめだか さん 

新じみんの日々、見ました！ 

 
悔しさで、ボロボロ泣けました！ 

 
地方在として請願書送ります。  

 

2009/10/20 17:46Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>悔しさで、ボロボロ泣けました！ 
 
はい、私も何回見ても涙です。彼の仇を取りたいです。 

 
>地方在として請願書送ります。 
 
ご協力ありがとうございます(--)。 

 

2009/10/21 13:12Commented by tamago2009 さん 

【 外国人参政権の悲劇 】 

 
オランダの悲劇―多文化共生がもたらしたもの 
http://www.youtube.com/watch?v=r_RfSzawKUQ&feature=quicklist 
 
 
 
多文化イデオロギーは、世界で も寛容だと自国の文化を誇っていたオランダに社会破

壊をもたらしてしまいました。これはオランダ人自身による報告と告発です 

 
 
移民問題でヨーロッパは比較的寛容といわれるが、しかし英仏独伊など主要西ヨーロッパ

諸国で外国人に地方参政権を与えているのはEU加盟国の内部同士であって、外部から
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の移民にはいっさい与えていない。  
国政レベルの参政権付与はEU加盟国の内部同士でも行なっていない。  
アメリカやカナダやオーストラリアは代表的な移民国家だが、そこでさえも、地方・国政の

両レベルで参政権付与はなされていない。  

 
ただ一つだけ不幸な例外の国はオランダである。  
オランダはEU域外の外国人への地方参政権付与からトラブルが始まって、やがて内乱

に近い状態になった。外国人は都市部に集中してゲットーに居住し、別国家のような観を

呈した。そこにオランダ人が足を踏み入れると敵意を示す。 
外国人はオランダの生活習慣や価値観を嫌い、祖国のやり方を守るだけでなく、オランダ

の文化や仕切りを自分たちの流儀に切り換え、変革しようとさえする。 
自国の宗教や文化を絶対視し、若い狂信派を育てて、オランダの社会システムを破壊し、

つくり変えようとする。  
オランダ政府はいろいろ手を打ったが、すべて手遅れである。  
外国人が一定数以上を超え、政治発言力を持ち始めると、取り返しがつかなくなる先例を

オランダに学ぶべきである。  
SAPIO 2009.8.5より  

2009/10/21 13:13

Commented by tamago2009 さん 

カルタゴはなぜ滅んだのか?!  
http://youmenipip.exblog.jp/5963076/ 
 

日本と同じような商人国家であったカルタゴが、完膚なきまでに滅ぼされた例を他山の石

として日本人は国防を考え直す必要があると切に思います。 

 
カルタゴは紀元前２５０年頃、地中海に覇を唱えていた大国でした。 
第２次ポエニ戦争に負けて、戦勝国から武装を解除させられ、戦争を放棄することになっ

たカルタゴは、戦後の復興を貿易一筋で見事に成し遂げ、戦後賠償も全てきれいに払い

終えました。しかし、その経済を脅威だと捉えたローマ帝国によって、結局は滅ぼされてし

まいました。 
滅ぼされる直前、カルタゴの愛国者であるハンニバル将軍は、ローマの考えを悟り、祖国

の危機をカルタゴ市民に訴えましたが、平和ぼけした市民は耳を貸そうとしませんでし

た。 
それどころか「ハンニバルは戦争をしようとしている！」と中傷する者さえいました。しか

も、 終的にハンニバルはローマに洗脳された者達によってローマに売られ、自殺にまで

追い込まれてしまったのです 

 
平和ぼけした市民は、ローマから無理難題を次々に要求されてからはじめてハンニバル

の警告が正しかったことに気が付きましたが、時すでに遅く、徹底抗戦に踏み切るもカル

タゴの陥落を防ぐことはできませんでした。この間、たった３年の出来事でした。 

 
ちなみに、生き残ったカルタゴ市民は約５万人でしたが、その全てが奴隷にされてしまい

ました。城塞は更地になるまで徹底的に破壊され、再びこの地に人が住み、作物が実ら

ぬように大量の塩が撒かれたと言われています。 
これはただの負け方ではありません。まさに地上からの抹殺です 

 
 
2000年以上の時を越えて、カルタゴ人は日本人に警告しているように私には思えます 
うまい事を言って軍備を解体させた後に無理難題を押し付ける」ところ。 
要注意です 

 
 
 

 

2009/10/21 14:10

Commented by 花うさぎ さん 

To tamago2009さん  
 
>オランダの悲劇―多文化共生がもたらしたもの 

 
拝見しました。移民政策を採用している国は、オランダであれドイツ、イギリスと皆問題を

抱えていますが、特に宗教が絡むとどうにもならないようですね。 

 
ましてや参政権付与には慎重の上にも慎重であるべきで、国防の意識、システムが丸裸
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2009/10/21 14:14Commented by 花うさぎ さん 

To tamago2009さん  
 
>ローマの考えを悟り、祖国の危機をカルタゴ市民に訴えましたが、平和ぼけした市民は

耳を貸そうとしませんでした。 

 
今の日本そのものですね。 

 
>時すでに遅く、徹底抗戦に踏み切るもカルタゴの陥落を防ぐことはできませんでした。こ

の間、たった３年の出来事でした。 

 
身につまされる史実ですね。学校で教えるべき内容です。 

 
>2000年以上の時を越えて、カルタゴ人は日本人に警告しているように私には思えます 
 
はい。しかも今回は「敵は日本にいる」ので余計に大変です。  
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